



L'Etat du Cameroun a réussi à mobiliser 25 milliards de Fcfa par deux émissions de bons du Trésor, la somme de 25 milliards de Fcfa sur le marché des titres publics de la Banque de développement des Etats de l'Afrique centrale (Beac).

Selon les informations recueillies au ministère des Finances, la première opération a été réalisée le 30 janvier 2013 et a permis de lever 15 milliards de F.CFA sur une offre totale de 53 milliards de FCFA, tandis que la seconde opération a été bouclée le 19 février 2013, avec à la clé un montant de 10 milliards de FCFA récolté.

Selon la loi des finances 2013, l'Etat du Cameroun émettra au total, des titres publics d'un montant total de 250 milliards de FCFA cette année, dont 100 milliards en bons du trésor et le reste en obligation du trésor.

Le Cameroun est le principal animateur du marché des titres publics de la Béac qui a été lancé en 2011, avec une levée de fonds de 50 milliards de FCFA par l'Etat du Cameroun, qui est reparti sur ce marché l'année dernière et a à nouveau réussi à lever au total 110 milliards de FCFA.